## Frischer Anstrich für die Spielhäuschen

Freiwilligenbörse schließt ihre Arbeit im Biesfelder Kinderdorf ab

BIESFELD. Die Spielhäuschen sind bunt angemalt und Blumenrabatte renoviert. frisch angelegt. Der Bauwagen strahlt in schönsten Farben, und am Spielplatz gibt es nun jede Menge neuer Sitzgelegenheiten. In den letzten acht Wochen hat sich viel getan in der "Guten Hand": Dank der Freiwilligenbörse Kürten und einiger Sozialhilfeempfänger präsentiert sich das Kinderdorf schöner denn je. Zum Abschluss gab es gestern

eine Dankeschön-Feier: Die Schulkinder sangen, und die Helfer stärkten sich an einer großen "Dankeschön-Torte". "Das Miteinander war hervorragend", strahlt Initiator Eckart von Schöning: Die letzten Wochen haben ihm Spaß bereitet. Urkunden und kleine "Tigerenten" überreichte Direktor Hölzl als Anerkennung. Besonderer Clou: Eines der Spielhäuschen wird künftig den Namen Eckart von Schönings tragen. (cbt)



Dank der Freiwilligenbörse Biesfeld erstrahlen die Spielhäuschen in der "Guten Hand" in neuem Glanz. Die Kinder freut's natürlich. (Foto: Daub)